

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

martes 16 de marzo de 2021

Cultura La Laguna crea la primera 'Poeteca' de Canarias, un nuevo espacio para el fomento de la lectura

Ubicada en el quiosco del parque Estudiante Javier Fernández Quesada, la 'Poeteca' acogerá lecturas poéticas, talleres y encuentros literarios para favorecer el acercamiento de la creación literaria a la ciudadanía



La Laguna se convertirá en la primera ciudad de Canarias que contará con una 'Poeteca', un nuevo espacio para el fomento de la lectura en el municipio que tendrá como sede el quiosco del parque Estudiante Javier Fernández Quesada. Este proyecto de literatura contemporánea contará con un fondo bibliográfico al que tendrá acceso la ciudadanía en general, y que será de interés para la comunidad universitaria. Su programación de actividades incluye lecturas poéticas, talleres y encuentros literarios, con el objetivo de acercar la creación literaria a todas las personas.

La presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM) y concejala de Cultura, Yaiza López Landi, incide en la importancia que supone para el municipio contar con este nuevo espacio, a la vez que destaca el esfuerzo realizado por el personal técnico del Ayuntamiento para recuperar el quiosco del Parque, que lleva más de treinta años en desuso".

"Iniciar un proyecto tan ilusionante para incentivar el amor por la lectura en el público de todas las edades, y más en un entorno tan emblemático para La Laguna vinculado a la vida estudiantil, es una gran satisfacción para el Ayuntamiento, más aún teniendo en cuenta que este año se celebra el Año Iberoamericano de las Bibliotecas", explica López Landi, quien valora el papel que ha desempeñado la Asociación Cultural Tres Orillas para hacer posible que este proyecto se convierta en una realidad. Asimismo, el proyecto cuenta con el apoyo del Cabildo de Tenerife.

Mientras se llevan a cabo las obras de adaptación de quiosco, la Poeteca se establecerá provisionalmente en el Centro Ciudadano Las Madres de Padre Anchieta, donde pronto comenzarán a celebrarse las actividades. Por último, los autores y autoras que deseen que sus obras pasen a formar parte del fondo bibliográfico, podrán remitir un ejemplar a la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna.